

ABSTRAK

Shofau Zahria 1940410014, PEMBERDAYAAN EKONOMI MASYARAKAT MELALUI PEMBUDIDAYA IKAN AIR TAWAR DI DESA PAYAMAN KECAMATAN MEJOBLO KABUPATEN KUDUS

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Bagaimana pemberdayaan masyarakat pembudidaya ikan air tawar di Desa Payaman Kecamatan Mejoblo Kab Kudus. Untuk mengetahui Bagaimana Faktor Pendukung Pemberdayaan masyarakat pembudidaya ikan air tawar di Desa Payaman Kecamatan Mejoblo Kab Kudus.

Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini bersifat deskriptif. Metode deskriptif ini merupakan metode yang digunakan untuk meneliti status kelompok manusia, suatu objek, dan kondisi. Sumber data penelitian ini yaitu dari Kepala Desa dan Masyarakat pelaku usaha Ikan Air Tawar di desa Payaman Mejoblo Kudus. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini ada dua, yaitu data primer meliputi data wawancara, data observasi, dan data dokumentasi. Selain itu, penelitian ini dapat dilihat dari jurnal, buku atau refrensi karya ilmiah yang terkait dengan judul penelitian yaitu Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Pembudidaya Ikan Air Tawar di Desa Payaman Kecamatan Mejoblo Kabupaten Kudus.

Hasil dari penelitian ini yaitu menyimpulkan bahwa 1). pemberdayaan masyarakat pembudidaya ikan air tawar di Desa Payaman Kecamatan Mejoblo Kab Kudus yang dilakukan antara lain yaitu usaha usaha Ikan Air Tawar seperti Lele, Patin dan Nila. Adapun saat pemberdayaan yang dilakukan pemilik melalui beberapa tahap, antara lain yaitu: Tahap penyadaran, tahap peningkatan kapasitas dan tahap pendayaan. pemberdayaan pada pelaku budidaya ikan air tawar dapat dikatakan berhasil dan sesuai dengan tahaptahap pemberdayaan yang disebutkan oleh Wrihatnolo dan Dwijowijoto, yakni tahap penyadaran, tahap peningkatan kapasitas dan tahap pendayaan. 2). Faktor Pendukung Pemberdayaan masyarakat pembudidaya ikan air tawar di Desa Payaman Kecamatan Mejoblo Kab Kudus dalam mengembangkan ekonomi masyarakat melalui budidaya ikan tawar yaitu diantaranya pengembangan daya saing, pengembangan klaster, pengembangan kelembagaan, penguasaan teknologi, dan pengembangan sumber daya manusia.

Kata Kunci: *Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Dan Pembudidaya Ikan Air Tawar*